

Datenschutzerklärung Siemer & Partners AG

Mit dieser Datenschutzerklärung informiert Siemer & Partners AG («S&P»), wie von ihr Personendaten beschafft und bearbeitet werden. Diese Datenschutzerklärung ist nicht abschliessend, da allenfalls weitere Erklärungen von S&P den Datenschutz spezifischer Sachverhalte regeln.

1. Umfang

Mit Personendaten sind alle Angaben gemeint, die sich auf eine bestimmte oder bestimmbare natürliche Person beziehen. S&P richtet sich bei der Bearbeitung von Personendaten nach den Bestimmungen des schweizerischen Bundesgesetzes über den Datenschutz (Datenschutzgesetz, DSG), der Verordnung zum DSG (VDSG) und allfälligen weiteren Datenschutzbestimmungen, sofern diese auf die in dieser Erklärung genannten Datenbearbeitungen anwendbar sind.

2. Verantwortlicher, Kontakt

Für die hier beschriebenen Datenbearbeitungen verantwortlich ist S&P, erreichbar unter Siemer & Partners AG, Bodmerstrasse 7, 8002 Zürich, +41 44 280 00 55 oder info@siemerandpartners.com.

3. Herkunft und Bearbeitung von Personendaten

S&P bearbeitet primär Personendaten, welche sie im Rahmen von Klientenbeziehungen sowie Vertragsbeziehungen mit Geschäftspartnern von diesen oder weiteren daran beteiligten Personen erhält (gemeinsam die «Geschäftspartner»). Weiter bearbeitet S&P Personendaten, die sie beim Betrieb der Website www.siemerandpartners.com von den Nutzern erhebt. Sollten Geschäftspartner Personendaten anderer Personen, wie z.B. von Familienmitgliedern, Arbeitskollegen oder Mitarbeitern, an S&P übermitteln, stellen diese sicher, dass die vorliegende Datenschutzerklärung diesen Personen zur Kenntnis gebracht wurde.

Privacy Policy Siemer & Partners AG

With this Privacy Policy, Siemer & Partners AG ("S&P") informs how personal data is obtained and processed. This Privacy Policy is not exhaustive, as further declarations by S&P may regulate the data protection of specific facts.

1. Scope

Personal data refers to all information relating to an identified or identifiable natural person. When processing personal data, S&P is guided by the provisions of the Swiss Federal Act on Data Protection (FADP), the Ordinance to the Data Protection Act (DPA) and any other data protection provisions, insofar as they are applicable to the data processing referred to in this Policy.

2. Responsible person, contact

The person responsible for the data processing described here is S&P, reachable at Siemer & Partners AG, Bodmerstrasse 7, 8002 Zürich, +41 44 280 00 55 or info@siemerandpartners.com.

3. Origin and processing of personal data

S&P primarily processes personal data that it receives in the context of client relationships as well as contractual relationships with business partners from these or other persons involved (together the "Business Partners"). In addition, S&P processes personal data that it collects from users in the course of operating the www.siemerandpartners.com website. If personal data of other persons, such as family members, work colleagues or employees, is transferred to S&P, it must be ensured that these persons have been made aware of this Privacy Policy.

In addition to the data that is provided to S&P, S&P also processes data that it receives from

Nebst den Daten, welche S&P bekanntgegeben werden, bearbeitet S&P auch Daten, welche sie von Behörden oder sonstigen Dritten erhält, öffentlich zugängliche Daten oder Daten, welche ihr aufgrund der Inanspruchnahme einer Dienstleistung bekannt werden.

Die Kategorien von Personendaten, welche S&P bei Dritten beschafft, umfassen insbesondere Angaben aus öffentlichen Registern, Angaben im Zusammenhang mit behördlichen oder gerichtlichen Verfahren, Angaben im Zusammenhang mit beruflichen Tätigkeiten oder Funktionen von Geschäftspartnern, Angaben über Geschäftspartner in Korrespondenz und Besprechungen mit diesen und mit Dritten, Angaben über Geschäftspartner, die uns von Personen in deren Umfeld bekannt gegeben werden, Angaben zur Einhaltung gesetzlicher Vorgaben wie etwa der Geldwäschereibekämpfung und Exportrestriktionen, Angaben von Banken, Versicherungen und anderen Vertragspartnern von S&P zur Inanspruchnahme oder Erbringung von Leistungen für Geschäftspartner und Dritte, Angaben in Medien und Internet und Daten im Zusammenhang mit der Benutzung der Website von S&P.

4. Zwecke der Bearbeitung von Daten

S&P bearbeitet Personendaten stets zu einem bestimmten Zweck. In erster Linie ist dies der Abschluss und die Erfüllung von Verträgen mit Geschäftspartnern, insbesondere im Rahmen der Erbringung von Dienstleistungen gegenüber Klienten und dem Einkauf von Produkten und Dienstleistungen von Lieferanten sowie, um gesetzlichen Pflichten von S&P nachzukommen. Darüber hinaus bearbeitet S&P Personendaten auch für folgende Zwecke:

- Angebot und Weiterentwicklung der Dienstleistungen und der Website;
- Kommunikation mit Dritten;
- Klientenpflege und Marketing (soweit der Nutzung der Daten von

authorities or other third parties, publicly accessible data or data that it becomes aware of as a result of the use of a service.

The categories of personal data that S&P obtains from third parties include, in particular, information from public registers, information in connection with official or judicial proceedings, information in connection with professional activities or functions of business partners, information about business partners in correspondence and meetings with them and with third parties, information about business partners disclosed to us by persons in their environment, information for compliance with legal requirements such as anti-money laundering and export restrictions, information from banks, insurance companies and other contracting partners of S&P for the use or provision of services for business partners and third parties, information in the media and internet and data in connection with the use of the S&P website.

4. Purposes of data processing

S&P always processes personal data for a specific purpose. Primarily, this is the conclusion and fulfilment of contracts with business partners, in particular in the context of providing services to clients and purchasing products and services from suppliers, as well as in order to comply with S&P's legal obligations.

In addition, S&P also processes personal data for the following purposes:

- Offering and further developing its services and website;
- Communication with third parties;

Geschäftspartnern nicht explizit widersprochen wurde;

- Geltendmachung rechtlicher Ansprüche und Verteidigung im Rahmen rechtlicher Streitigkeiten und behördlicher Verfahren;
- Gewährleistung des Betriebs, insbesondere der IT und der Website;
- Einhaltung anwendbarer gesetzlicher und standesrechtlicher Vorschriften und vertraglicher Vereinbarungen;
- Unternehmenstransaktionen (Zusammenschluss, Kauf oder Verkauf von Unternehmen oder Übertragung von Vermögen).

Sofern ein Geschäftspartner für die Bearbeitung seiner Personendaten für spezifische Zwecke wie z.B. Erhalt von Newslettern eine Einwilligung erteilt, bearbeitet S&P die Personendaten nur im Rahmen und gestützt auf diese Einwilligung. Die erteilte Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden.

5. Datenweitergabe an Dritte und Datenübermittlung ins Ausland

Die von S&P bearbeiteten Personendaten werden, sofern erforderlich oder aus Sicht von S&P sinnvoll, für die Erbringung der Dienstleistungen oder Erfüllung anderer in dieser Datenschutzerklärung definierten Zwecke an Dritte übermittelt. Diese Empfänger der Personendaten können nachfolgenden Kategorien zugeteilt werden:

- Klienten und mit diesen verbundene Unternehmen;
- Lieferanten, deren Subunternehmer und weitere externe Dienstleister (z.B. Banken, Versicherungen, Buchhaltung) und Auftragsbearbeiter (z.B. IT-Provider);
- Inländische und ausländische Behörden, Amtsstellen und Gerichte, Schlichtungsstellen und Schiedsgerichte;

- Client care and marketing (unless the use of data from business partners has been explicitly objected to);
- Assertion of legal claims and defence in the context of legal disputes and official proceedings;
- Ensuring the operation, in particular of the IT and the website;
- Compliance with applicable legal and professional regulations and contractual agreements;
- Corporate transactions (merger, purchase or sale of companies or transfer of assets).

If a business partner gives consent for the processing of his personal data for specific purposes, such as receiving newsletters, S&P will process the personal data only within the scope of and based on this consent. The given consent can be revoked at any time.

5. Data transfer to third parties and data transfer abroad

The personal data processed by S&P will be transferred to third parties, if necessary or useful from S&P's point of view, for the provision of the services or fulfilment of other purposes defined in this Privacy Policy. These recipients of personal data may fall into the following categories:

- Clients and their affiliates;
- Suppliers, their subcontractors and other external service providers (e.g. banks, insurance companies, accounting) and order processors (e.g. IT providers);
- Domestic and foreign authorities, official agencies and courts, conciliation boards and arbitration tribunals;
- Parties or interested parties to corporate transactions;

- Parteien oder Interessenten von Unternehmenstransaktionen;
- Anderen Parteien in möglichen oder tatsächlichen Rechtsverfahren.

Die vorgenannten Empfänger von Personendaten können sich in der Schweiz, aber auch im Ausland befinden. Geschäftspartner müssen entsprechend mit einer Bearbeitung ihrer Personendaten im In- und Ausland rechnen.

Befindet sich ein Empfänger in einem Land ohne angemessenen Datenschutz, verpflichtet S&P den Empfänger vertraglich mittels anerkannter Standardvertragsklauseln oder stützt sich auf eine Ausnahmebestimmung, wie zum Beispiel einer Einwilligung, die Vertragsabwicklung oder ein überwiegendes öffentliches Interesse.

6. Datensicherheit

S&P trifft angemessene technische und organisatorische Sicherheitsvorkehrungen, um Personendaten von Geschäftspartnern von unberechtigtem Zugriff und Missbrauch zu schützen.

7. Cookies und Tracking

S&P setzt auf der Website Cookies ein. Cookies sind kleine Textdateien, die automatisch auf der Festplatte eines Computers gespeichert werden, wenn die S&P Website besucht wird. Cookies richten dort keinen Schaden an. Diese Cookies werden verwendet, um statistische Informationen über die Nutzung der Website durch die Besucher auf anonymer Basis zu sammeln. Die Informationen ermöglichen es dem Betreiber auch, die Funktionalität der Website zu optimieren. Der Betreiber der Website kann im Bereich der Webanalyse mit Google Analytics zusammenarbeiten. Google Analytics verwendet ebenfalls Cookies. Aus den im Google-Analytics-Cookie gespeicherten Daten erfährt Google Analytics, welche Seiten aufgerufen wurden, um entsprechende Werbung einblenden zu können. Die Cookies von Google Analytics speichern keine persönlichen Daten. Die meisten Internetbrowser akzeptieren Cookies automatisch. Jedoch kann die Speicherung von Cookies auf der

- Other parties to potential or actual legal proceedings.

The aforementioned recipients of personal data may be located in Switzerland, but also abroad. Business partners must accordingly expect their personal data to be processed in Switzerland and abroad.

If a recipient is located in a country without adequate data protection, S&P will contractually bind the recipient by means of recognized standard contractual clauses or will rely on an exceptional provision, such as consent, the execution of the contract or an overriding public interest.

6. Data security

S&P takes appropriate technical and organizational security measures to protect personal data of business partners from unauthorized access and misuse.

7. Cookies and tracking

S&P uses cookies on the website. Cookies are small text files that are automatically stored on a computer's hard drive when users visit the S&P website. Cookies do not cause any harm there. These cookies are used to collect statistical information about visitors' use of the website on an anonymous basis. The information also enables the operator to optimize the functionality of the website. The website operator may cooperate with Google Analytics in the area of web analytics. Google Analytics also uses cookies. From the data stored in the Google Analytics cookie, Google Analytics learns which pages have been accessed in order to be able to display appropriate advertising. The Google Analytics cookies do not store any personal data. Most internet browsers accept cookies automatically. However, cookies can be prevented from being stored on a computer's hard drive by changing the browser settings. Cookies

Festplatte eines Computers verhindert werden, indem die Browsereinstellungen angepasst werden. Auf einer Festplatte gespeicherte Cookies können jederzeit gelöscht werden. Sollten ein Geschäftspartner mit der Verwendung von Cookies nicht einverstanden sein, kann die Funktionalität dieser Website eingeschränkt sein. Eine Weitergabe der Daten an Dritte, weder zu kommerziellen noch zu nichtkommerziellen Zwecken, findet durch S&P nicht statt.

8. Rechte der betroffenen Person

Die vorliegende Datenschutzerklärung dient auch dazu, Geschäftspartnern diejenigen Informationen mitzuteilen, welche erforderlich sind, damit diese die folgenden ihnen gemäss DSG zustehenden Rechte geltend machen können:

- Recht auf Auskunft über vorhandene Personendaten;
- Recht auf Berichtigung von personenbezogenen Daten;
- Recht auf Löschung von personenbezogenen Daten;
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung von Personendaten;
- Recht auf Erhebung eines Widerspruchs gegen die Verarbeitung von personenbezogenen Daten;
- Recht auf zukunftsgerichteten Widerruf einer erteilten Einwilligung;
- Recht auf Herausgabe von Personendaten zwecks Übertragung.

Geschäftspartner haben überdies das Recht, ihre Ansprüche gerichtlich durchzusetzen oder bei der zuständigen Datenschutzbehörde eine Beschwerde einzureichen.

S&P macht darauf aufmerksam, dass S&P sich vorbehält, die gesetzlich vorgesehenen Einschränkungen, wie zum Beispiel gesetzliche Aufbewahrungs- oder Bearbeitungspflichten oder das Vorliegen eines überwiegenden Interesses an der Datenbearbeitung, geltend zu machen. Die Geltendmachung von den Geschäftspartnern zustehenden Rechten kann dazu

that are already stored on a hard drive can also be deleted at any time. If a Business Partner does not agree to the use of cookies, the functionality of this website may be limited. Data will not be passed on to third parties by S&P, neither for commercial nor for non-commercial purposes.

8. Rights of the data subject

This Privacy Policy also serves to provide business partners with the information required to enable them to assert the following rights to which they are entitled under the Data Protection Act:

- Right to information on existing personal data;
- Right to rectification of personal data;
- Right to delete personal data;
- Right to restrict the processing of personal data;
- Right to raise an objection to the processing of personal data;
- Right to revoke consent given in the future;
- the right to obtain the disclosure of personal data for the purpose of transfer.

Business partners also have the right to enforce their claims in court or to file a complaint with the competent data protection authority.

S&P draws attention to the fact that S&P reserves the right to enforce the restrictions provided for by law, such as legal obligations to retain or process data or the existence of an overriding interest in data processing. The assertion of rights due to business partners may result in S&P no longer being able to provide agreed services and may result in termination of the contract.

führen, dass S&P nicht mehr in der Lage ist, vereinbarte Dienstleistungen zu erbringen und eine Vertragskündigung zur Folge hat.

9. Änderungen

S&P behält sich das Recht vor, diese Datenschutzerklärung jederzeit ohne Vorankündigung zu ändern. Die auf der Website <https://www.siemerandpartners.com/> publizierte Version ist die jeweils gültige Fassung.

9. Changes

S&P reserves the right to change this Privacy Policy at any time without prior notice. The version published on the website <https://www.siemerandpartners.com/> is the current valid version.